



NOTA 2021

La Coordinación Nacional de Chile ante la Comunidad de Estados Latinoamericanos y Caribeños, CELAC, presenta sus atentos saludos a la Secretaría de Relaciones Exteriores de México- Presidencia Pro-Témpore de CELAC- y tiene el honor de referirse a la VI Cumbre de Jefes y Jefas de Estado y de Gobierno del citado bloque regional que tiene lugar en Ciudad de México el sábado 18 de septiembre.

Al respecto, la Coordinación Nacional se permite señalar que la participación de la delegación de Chile en la citada VI Cumbre no implica de manera alguna reconocimiento al régimen de Nicolás Maduro.

La Coordinación Nacional de Chile ante CELAC aprovecha la ocasión para reiterar a la Presidencia Pro-Témpore las seguridades de su más alta y distinguida consideración.

Ciudad de México, 18 de septiembre de 2021.

**A LA HONORABLE
SECRETARIA DE RELACIONES EXTERIORES
PRESIDENCIA PRO-TÉMPORE DE CELAC
P R E S E N T E**

